

Montage de l'orgue au temple en juillet et août 2007.

L'association Musique au Temple (MT)

a été créée en 1996 afin de trouver les financements pour la construction d'un orgue neuf au temple de Tours et d'en assurer la maîtrise d'ouvrage.



Inauguration de l'orgue en septembre 2007.



Depuis 2007 une convention entre MT et l'Église Réformée de Tours (devenue en 2023 Eglise Protestante Unie de Touraine) mandate MT pour l'organisation de toutes les **activités musicales d'ordre culturel au temple.**

De plus, MT prend en charge les travaux d'accord général des jeux, d'entretien et d'amélioration de l'orgue.

La programmation musicale:

Des rendez-vous musicaux organisés par Musique au Temple tout au long de l'année.

- ✓ Concert de musiques anciennes du printemps.
- ✓ Fête de la musique au Temple le 21 juin.
- ✓ Festival AuTours des orgues :
 - > concerts d'orgue d'été de juillet,
 - > présentations de l'orgue lors des journées du patrimoine,
 - > manifestations musicales le 1er we d'octobre dont un concert au temple le dimanche.
- ✓ Concerts de l'Avent.

Des concerts, des enregistrements organisés par des musiciens qui passent une









L'orgue d'esthétique baroque d'Allemagne du sud du XVIIe.

L'orgue est utilisé lors des cultes, des concerts et il est un instrument pédagogique pour les étudiants de la classe d'orgue du Conservatoire à Rayonnement Régional de Tours.





Comment soutenir Musique au Temple?

- ✓ En assistant aux manifestations de musique au temple,
- ✓ En participant à la vie de l'association en apportant une aide, même ponctuelle à l'organisation des activités de l'association, à la communication (affiche, site internet, photo...), à l'accueil du public lors d'une manifestation, à la recherche de nouveaux financements...
- ✓ En adhérant à l'association ou en effectuant un don.

Pour tout savoir ou ...presque www.musiqueautemple.fr